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Tiziano Balmelli
Gentili lettrici, egregi lettori,

In occasione dell’ultima assemblea generale 
durante le giornate svizzere della sterilizzazione 
sono stato eletto per la prima volta in seno al 
comitato svizzere della società di sterilizzazione 
ospedaliera e per questo cordialmente vi ringrazio.
Di formazione tecnica, diploma come disegna-
tore meccanico passando poi per la scuola d’in-
gegneria di Bienne nella facoltà di elettrotecnica 
prima di arrivare al nostro campo, ovvero la steri-
lizzazione sono passato attraverso diverse espe-
rienze lavorative.
Dopo gli studi un primo periodo lavorativo di 
oltre due anni a Zurigo con un passaggio in quel 
di Berlino e di nuovo per un anno a Zurigo alle 
dipendenze di una multinazionale e nell’am-
bito delle teleoccupazioni. In questo periodo 
ho potuto acquisire quell’esperienza nell’analisi 
delle problematiche che quotidianamente si pre-
sentano nella gestione di progetti o di un gruppo 
oltre ovviamente ad aver approfondito le conos-
cenze linguistiche.
Di seguito dopo il mio rientro al sud delle alpi 
sono rimasto attivo per una decina di anni per 
un’altra impresa di telecomunicazioni nella quale 
mi sono occupato dell’implementazione di nuovi 
prodotti tecnici, di una centrale di coordinamento 
e di formazione interna.
Il mio atterraggio nel campo medicale è avve-
nuto, un po’ causalmente, una quindicina di anni 
orsono nel settore tecnomedico a causa delle 
mutate condizioni del settore in cui ero attivo.
Per qualche anno sono stato attivo nel servizio 
che si occupa della gestione dei dispositivi tecno 

medici come manutenzione, acquisti, sostituzioni 
ecc.
Con l’apertura della centrale di sterilizzazione di 
Biasca da parte dell’Ente Ospedaliero Cantonale 
nel 2008, ci si è resi conto che oltre alle attività 
puramente di produzione e preparazione dei DM 
vi era tutta una serie di attività accessorie atte a 
mantenere e rafforzare la qualità del lavoro.
Da questo presupposto 8 anni fa la direzione 
della Centrale di Biasca mi ha proposto di 
supervisionare, condurre le verifiche tecniche e 
le convalide delle apparecchiature preposte al 
lavaggio, imballaggio e sterilizzazione dei DM.
Opportunità sfruttata in pieno, mi sono appas-
sionato a questa nuova sfida professionale, tanto 
che circa 5 anni fa la direzione mi ha proposto 
di riprendere anche la conduzione dell’intero 
gruppo della centrale di sterilizzazione.
In seno al comitato centrale della SSSH da 
qualche anno il sud della Svizzera non era ormai 
più rappresentato, situazione che rallentato il 
flusso delle informazioni importanti nel mante-
nerci sempre aggiornati delle novità della nostra 
professione. 
Da quadro responsabile tale lacuna mi ha por-
tato e motivato a propormi di far parte del comi-
tato SSSH per avere di nuovo anche la Svizzera 
italiana rappresentata e accedere di prima mano 
all’evoluzione.
Da parte mia spero, mi auguro, di portare la nos-
tra esperienza così come l’esperienza dei colleghi 
Italiani con i quali abbiamo una più che discreta 
collaborazione.
Non da ultimo un’altra sfida che ci siamo posti, la 
nuova professione nella quale anche noi ci siamo 

e vogliamo contribuire a portare alle nostre gio-
vani leve, la migliore formazione possibile, far 
parte del comitato SSSH con lo scambio di espe-
rienze che mi auguro ci sarà, spero possibile.
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